



Ucrania. Más bombardeos y nuevas provocaciones rusas

La campaña de bombardeos alcanzó la planta acerera Azovstal en el puerto de Mariupol en momentos en que Ucrania e Israel condenaron las provocaciones del canciller ruso, Serguéi Lavrov, quien atribuye "sangre judía" a Hitler. ALEXANDER ERMOCHENKOO/REUTERS PAG. 14

Israel y Ucrania denuncian el antisemitismo de Rusia

Tensión mundial. Condenan declaración del canciller Lavrov en la que afirma que Hitler "tenía sangre judía" como Zelenski

ClarínX

El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, generó una ola de críticas luego de afirmar en una entrevista con la televisión italiana que Hitler "también tenía sangre judía". La referencia al *führer* llegó luego de que se le consultara cómo pueden hablar de "desnazificar" Ucrania, si el propio presidente del país es judío.

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, "esgrime este argumento: ¿cómo puede estar presente el nazismo (en Ucrania) si él mismo es judío?", dijo Lavrov. Y agregó: "Puedo equivocarme, pero Hitler también tenía sangre judía".

El ministro de Asuntos Exteriores israelí, Yair Lapid, criticó ayer la afirmación de Lavrov y convocó al embajador ruso para pedirle "aclaraciones".

Desde que comenzó la invasión rusa el 24 de febrero, Israel ha tratado de mantener un delicado equilibrio entre Kiev y Mos-

cú, pero las palabras de Lavrov desataron indignación.

Los comentarios de "Lavrov son escandalosos, imperdonables y un horrible error histórico (...) El nivel más bajo del racismo contra los judíos es acusarlos de antisemitismo", condenó Lapid.

El presidente de Yad Vachem, el memorial israelí de la Shoá, Dani Dayan, también condenó las declaraciones de Lavrov, diciendo que eran "comentarios infundados y delirantes".

Lavrov hizo las declaraciones al programa *Zona Bianca* de la televisión italiana apenas unos días después del Día del Recuerdo del Holocausto, uno de los más solemnes del calendario israelí.

El ministro de Relaciones Exteriores de Ucrania, Dmytro Kuleba, lamentó que "Lavrov no pueda esconder el antisemitismo profundamente enraizado en las élites rusas". "Estas declaraciones son ofensivas para el presidente Zelenski, para Ucrania, Israel y para el pueblo judío",



agregó en Twitter.

Por su parte, Zelenski comentó las declaraciones de Lavrov ayer a través de su mensaje nocturno cotidiano. “Estas palabras significan que el jefe diplomático ruso culpa al pueblo judío por los crímenes nazis”, comentó el gobernante para rematar con la frase: “sin palabras”.

El portavoz del gobierno alemán, Steffen Hebestreit, tachó la declaración del canciller como “absurda” y dijo que “no merece ser comentada”. ■

Ataques en Odesa. Evacuación de civiles, “pese a dificultades”

La evacuación de más habitantes de la ciudad portuaria de Mariupol, en el mar de Azov, continuó ayer “pese a las dificultades”, según informó la alcaldía de la ciudad. De acuerdo con el regidor Vadym Boychenko, aparte de los habitantes de la devastada urbe, más de un centenar de civiles logró abandonar la víspera la acería de Azovstal. En la tarde de ayer pequeños grupos llegaron a la ciudad de Zaporíyia.

Las fuerzas rusas trataron de avanzar en la dirección de Southern (Yuzhni) Bug, el segundo río más importante del país que desemboca en el mar Negro, con el objetivo de llegar hasta la frontera administrativa de la región de Jersón y ocuparla en su totalidad. El ayuntamiento de Odesa informó que un bombardeo ruso alcanzó un edificio residencial en el que un joven de 15 años murió, en tanto una menor fue hospitalizada.

